

Webseiten-Workshop auf der Landesgeschäftsstelle

04.01.2020

Die neue BDK-Webseite ist in Vorbereitung. Letzte Vorbereitungen wurden am 4. Januar 2020 getroffen.

Nach der zentralen Schulung Ende des Jahres in Berlin, hat uns die Onlineredaktion des Bundes einige Hausaufgaben aufgegeben.

Das war für eine Frau oder einen Mann einfach zu viel. Deswegen kamen Petra Wiesel, Frank Braun, Holger Friebe und Steffen Mayer am 4. Januar auf der LGS in Magstadt zusammen und haben die Köpfe zusammengesteckt.

Die vielen, durchaus auch monotonen, Handgriffe zur Vorbereitung der Datenmigration in das neue System ließen sich gemeinsam gut bewältigen. Ja, man könnte sogar soweit gehen zu sagen, dass das ganze Spaß gemacht hat (das soll aber nicht heißen, dass wir uns jetzt freiwillig für die Vorbereitung der Datenmigration in Polizei-Online in der dienstlichen DV-Umgebung melden werden).

Mit dem heutigen Tag haben wir unsere Hausaufgaben aus Berlin (fast alle) erledigt. Der Rest ist überschaubar.

Mit der neuen Webseite, in einem neuen Design, werden wir dann auch digital in das Jahr 2020 starten. Wir freuen uns und wünschen der Migration auf diesem Wege alles Gute.